

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Propuesta para retomar el sistema de contenedores soterrados

El pasado 5 de octubre, se celebraba una reunión con el alcalde, Antonio Ruiz, el presidente del consorcio RSU, Pedro Antonio Palomo, el dtor. del Área Técnica de CLM, Ignacio Aguilar y el Jefe de Área de Valdepeñas, Manuel Díez.

El fundamento de dicha asamblea fue el de tantear la demanda propuesta, de retomar el anterior sistema de los contenedores soterrados en el 2007 en el casco histórico.

Esta decisión ha sido considerada, por las múltiples trabas y contrariedades vertidas en torno al nuevo sistema implantado, entre otras cosas por su nefasto impacto visual para con el conjunto histórico.

Ruiz afirmó que “en localidades como Valdepeñas o San Carlos del Valle, la recogida de los contenedores soterrados es perfectamente compatible con la recogida del resto de contenedores de residuos orgánicos”.

Por otro lado se va a realizar un estudio exhaustivo, punto por punto, tanto de los contenedores de residuos orgánicos como de papel, vidrio y plástico, para intentar mejorar el sistema, revisando el estado de los contenedores y la ubicación de los mismos.



Una de las ubicaciones de los contenedores soterrados, ahora inutilizados

Sergio Alcázar, nuevo estudio fotográfico en Infantes

Desde hace unas semanas, Villanueva de los Infantes y el Campo de Montiel cuenta con un nuevo servicio en el campo de la fotografía: Sergio Alcázar, Estudio Fotográfico. Las nuevas instalaciones se encuentran en la calle Gato, 31, a la altura del llamado popularmente, barrio de Moratalaz. Con un moderno diseño el establecimiento ofrece servicio para todo tipo de necesidades personales como carnets, renovación documentos, o acontecimientos sociales: reportajes de bodas, bautizos, comuniones, álbumes familiares, de trabajo, empresas etc. Reproducción de fotografías al instante, reprografía etc. con la siguiente dirección para contactos: seralpe20@hotmail.com



Ambrosio Velasco expone en la Alhóndiga “Fusión, el hierro y yo”

El espacio cultural del Patio de la Alhóndiga estará destinado, desde el 24 de octubre al 24 de noviembre, a exhibir una muestra de la obra de Ambrosio Velasco Roncero, natural de Membrilla, “Un enamorado del hierro” como él se denomina.

Empezó a evolucionar en su profesión de herrero investigando y descubriendo nuevas formas, más de 40 años trabajando el hierro y otros metales. En esta muestra nos encontramos con una mezcla de estilos y temas.

Velasco ha presentado esta exposición en su ciudad natal, Manzanares, Ciudad Real y ahora en nuestra ciudad. La Concejala de Cultura Encarnación Navarro, fue la encargada de la inauguración.

El autor nos descubre lo versátil que puede ser un material duro como el hierro y a la vez tan dúctil que “te da opción a todo” como para forjar figuras geométricas, pajaritas, barcos de papel, piezas abstractas o figurativas... afirma el autor. Un artista que prefiere calificarse más como artesano que como artista. “Soy un herrero, que es lo que siempre he sido”.



Exposición "Fusión, el hierro y yo" en el Patio de La Alhóndiga



Sonreír ahora
es muy fácil

CLÍNICA DENTAL
«Santo Tomás»

C/ Santo Tomás, 32 - Teléf.: 926 350 235 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Visite nuestra web: www.innovaciondental.es



INNOVACIÓN DENTAL
VILLANUEVA DE LOS INFANTES

TODAS LAS ESPECIALIDADES